

Wir laden ein zum Welttag des Tanzes



Die andere Art zu tanzen!



Welttag des Tanzes

Weltweit findet Ende April der **Internationale Tag des Tanzes** statt.

Die gemeinsame Tanzfreude verbindet an diesem Tag weltweit alle Nationalitäten und Altersgruppen. Wir laden ein zu einem abwechslungsreichen Programm mit Tänzen aus unterschiedlichen Tanzrichtungen (Tänze im Kreis, in der Reihe, u. a.). Es sind keine Vorkenntnisse und kein/e Tanzpartner/in erforderlich.

Ort:		
Referenten:		
Kosten:		
Infos und Anmeldung:		

